

Marion Schardt-Sauer

#LESENSEWERT

24.02.2024

#lesenswert ? In wirtschaftlichen schwierigen Fahrwassern gibt es neben vielen anderen Problemen die Herausforderung der Nachfolgeregelung in Familienunternehmen. Angesichts des demographischen Wandels gibt es in immer mehr Familienunternehmen Probleme mit der Nachfolge. Dies ist insbesondere dramatisch, da Familienunternehmen das Rückgrat der deutschen Wirtschaft und mit der bei Ihnen praktizierten Einheit von Haftung und Verantwortung die Verkörperungen der Prinzipien der Sozialen Marktwirtschaft sind. Ihr wirtschaftlicher Erfolg, ja ihr reiner Bestand als Familienunternehmen hängt entscheidend von einer effektiven Nachfolgeplanung ab.

Quelle und mehr ?

<https://www.freiheit.org/de/deutschland/nachfolgerinnen-familienunternehmen-chance-fuer-den-standort-deutschland>